

SUSCRIBEN UN PACTO DE HONOR

Viene de la pág. 1.

número de comités ejecutivos de Asambleas de Distrito trabajando y veinte puntos a la que tenga el mayor porcentaje de reuniones de dichos comités.

b) Veinte puntos a la sección que tenga proporcionalmente el mayor número de comités ejecutivos de Asambleas cantonales fundando y veinte puntos a la que tenga el mayor porcentaje de reuniones.

c) Veinte puntos a la Provincia que tenga un ciento por ciento de reuniones de su Comité Ejecutivo Provincial.

d) Sesenta puntos a la Provincia que nombre un ciento por ciento de delegados a las Juntas receptoras de votos.

EN EL FRENTE DE FINANZAS NOS PROPONEMOS:

a) Cumplir la consigna señalada por la Secretaría Nacional de Finanzas en la campaña económica de los veinticinco mil.

b) Superar esa consigna con el fin de ayudar a los gastos extraordinarios que la campaña electoral ocasiona al Partido en cada Provincia.

CÓMO DOCUMENTACION PARA DEMOSTRAR LA EFECTIVIDAD DEL TRABAJO REALIZADO SE PRESENTARA:

a) Los recibos de las entregas efectuadas a la Secretaría Nacional de Finanzas.

b) Los duplicados de los recibos extendidos a los contribuyentes y la constancia extendida por la Secretaría de Finanzas del monto de la suma en que se hubiere superado la consigna de la campaña.

DISTRIBUCION DE PUNTOS:

a) Cincuenta puntos a la Provincia que cumpla la consigna de Finanzas señalada por la Secretaría respectiva.

b) Cincuenta puntos por cada cien colones en que sea superada la consigna.

EN EL FRENTE DE PROPAGANDA NOS PRÓPONEMOS:

a) Efectuar actos de masas con fines electorales.

b) Efectuar desfiles con fines electorales.

c) Efectuar charlas de propaganda con el primer candidato a diputado en el campo.

d) Efectuar charlas de propaganda en el campo con otros candidatos a diputados y municipales.

e) Hacer a mano y circular afiches de propaganda; imprimir y distribuir afiches y hojas sueltas pagadas por cuenta de la Provincia.

f) Colocar mantas y carteles de propaganda.

g) Organizar coros.

h) Llevar a cabo el chequeo de

A la calumnia . . .

ojos del vecino sin darse cuenta de que los propios están repletos de vigas de varilla y cemento. Y . . .

UNA DECLARACION ROTUNDA PARA LA CIUDADANIA HONRADA: VANGUARDIA POPULAR QUIERE LA PAZ PARA COSTA RICA Y GARANTIA COMPLETA PARA LA VIDA HUMANA, PARA LA TRANQUILIDAD DEL HOGAR, PARA LA PROPIEDAD PRIVADA.

Vanguardia Popular no será jamás un Partido de saltadores, y hará siempre todo cuanto esté a su alcance por defender las tradiciones de cordura y de respeto al derecho ajeno, que enorgullecen a nuestra Nación.

Y que quede, una vez más, constancia de que las bandas de fascineros que anduvieron el 24 de diciembre por las calles atropellando a la ciudadanía, pueden ser todo lo que se quiera, menos vanguardistas. Los vanguardistas somos gente pobre, y es hora ya de que los señores de nuestro alto mundo entiendan, que ésta pobreza no los autoriza a juzgar como delincuentes a la clase trabajadora.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Llorca" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

VIENE de la Pág. UNO)

Escuche la Emisora
del pueblo "Ecos del
56" 11.75 Kc. onda
larga

(VIENE de la Pág. UNO)—

ojos del vecino sin darse cuenta de que los propios están repletos de vigas de varilla y cemento. Y . . .

UNA DECLARACION ROTUNDA PARA LA CIUDADANIA HONRADA: VANGUARDIA POPULAR QUIERE LA PAZ PARA COSTA RICA Y GARANTIA COMPLETA PARA LA VIDA HUMANA, PARA LA TRANQUILIDAD DEL HOGAR, PARA LA PROPIEDAD PRIVADA.

Vanguardia Popular no será jamás un Partido de saltadores, y hará siempre todo cuanto esté a su alcance por defender las tradiciones de cordura y de respeto al derecho ajeno, que enorgullecen a nuestra Nación.

Y que quede, una vez más, constancia de que las bandas de fascineros que anduvieron el 24 de diciembre por las calles atropellando a la ciudadanía, pueden ser todo lo que se quiera, menos vanguardistas. Los vanguardistas somos gente pobre, y es hora ya de que los señores de nuestro alto mundo entiendan, que ésta pobreza no los autoriza a juzgar como delincuentes a la clase trabajadora.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Llorca" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Se injuria el patriotismo del alto pueblo de Panamá

EL GESTO PANAMEÑO: ALTO EJEMPLO DE DIGNIDAD INTERNACIONAL

En los días que TRABAJO no pudo visitar a sus lectores por razones de Navidad y Año Nuevo, los obreros de la Empresa Tipográfica en que se hace nuestro Semanario holgaron durante esas festividades, ocurrieron en el mundo muchos acontecimientos de gran importancia. Entre todos ellos posiblemente el más importante, por lo que su luz se proyecta sobre el futuro de los pueblos de América Latina, fué el patriótico rechazo que el Congreso Nacional de Panamá, POR UNANIMIDAD, hizo de las pretensiones de Estados Unidos de imponer al hermano y vecino país un contrato de prórroga del arrendamiento de las bases militares panameñas al Ejército norteamericano. Los padres de la patria panameña (padres en el mejor sentido de la palabra) rechazaron ese contrato, interpretando al pie de la letra los sentimientos del pueblo panameño, que en esos días se batió en la calle contra la fuerza pública desatada por el Presidente Jiménez que a base de represiones violentas pretendió acallar la voluntad ciudadana e imponer su política de claudicación y de zalambría frente al Departamento de Estado.

Frente a estos acontecimientos han surgido reacciones de las más diversa índole. Los pueblos de América Latina han manifestado públicamente su satisfacción y hasta su regocijo por la dignísima actitud panameña; los gobiernos latinoamericanos han guardado "prudente" silencio; la prensa de los Estados Unidos (El Post, de Washington, El Oregonian, de Portland, y otros) interpretando esos acontecimientos llegaron fácilmente a la conclusión de que, lo ocurrido en Panamá, no era sino el producto natural y lógico de la absurda política de "discriminación y de insolencia" que los Estados Unidos estaban aplicando en América Latina, y especialmente en Panamá, en donde la presencia de las fuerzas militares norteamericanas, no autorizada por ningún convenio o contrato (el contrato original venció en 1946) y la conducta rufiana de los soldados, eran como el hierro de la infamia que ya circula por allí de que las luchas del pueblo de Panamá y el gesto bravo y heroico de su Congreso Nacional, estuvieron determinados por "influencias comunistas".

Contrasta la actitud serena y hasta ecuánime de la Prensa norteamericana en relación con este asunto, y la rastrosa insolencia de esos periodistas tropicales—herribal del trópico—que así pretenden servir mejor al amo. Que ese contraste sea una lección para nuestro pueblo.

"Influencias comunistas", "técnicas comunistas", "agentes de Moscú", chillan los criados del imperialismo cada vez que los pueblos se deciden a luchar por su bienestar y por su libertad, cada vez que el pueblo pide tierras, cada vez que la clase obrera pide mejores salarios, cada vez que el pueblo lucha por la industrialización de su patria y por la liberación nacional. Menos mal que ya todo el mundo conoce el truco,—aunque es bueno que les digamos aquí, es cierto que los comunistas luchamos por el bienestar y la libertad de nuestros pueblos, y no por cierto en las últimas filas o como elementos de reserva, sino que en los puestos avanzados y de mayor peligro. Los comunistas luchamos en la vanguardia del progreso, de la democracia y de la liberación nacional, y salvadnos como un buen signo de los tiempos el que nuevas fuerzas del pueblo y de sus representaciones nacionales (Congreso de Panamá) se sumen a nuestro esfuerzo, el único que recoge en su esencia el legado de libertad de los Bolívar, los San Martín, los Hidalgo, los Juan Santamaría y los Mauro y Martí.

Nada pudo conmover la caverneña ansiedad de sangre de don Francisco. La justicia fascista fue sorda a todos los clamores de la intelectualidad internacional, y un día de estos, no hace muchos, el cable dió la noticia de que Zorro había sido ejecutado por un pelotón de fusilamiento, en compañía de otros cuatro compañeros de lucha contra el franquismo.

De esta manera se ha consumado un nuevo crimen de la dictadura franquista. Que la sangre de Zorro caiga, como una gota adicional de carmesí patriótico, sobre el mar de sangre en que se ahoga el pueblo español, bajo la bota de Franco y sus verdugos.

TRABAJO, el periódico del Pueblo, nacido para la democracia en nuestro país y en todos los países, deja constancia de su más energética protesta contra este nuevo crimen de Franco contra la inteligencia.

Hoy en día, ya es una verdad universalmente aceptada: DONDE HAY UN COMUNISTA, ALLÍ ESTÁN MEJOR DEFENDIDOS LOS INTERESES DEL PUEBLO.

Apoyemos la campaña de finanzas de Vanguardia Popular

Thorez Denuncia las Conferencias de la Habana y Ginebra

LA INDUSTRIA Y LA AGRICULTURA CAERÁN EN MANOS DE LOS INVERSIONISTAS NORTEAMERICANOS

LONDRES, enero 7. (Por cable).—El Partido Comunista británico ofreció hoy un plan de 10 años para volver a Inglaterra sobre sus pies, pero dijo que la rehabilitación del país sería imposible sin un nuevo gobierno laborista más hacia la Izquierda.

En el programa se demanda la reducción de las fuerzas armadas de su cifra actual de un millón a 500.000, aumento de la mano de obra en la industria, elevación del comercio de exportación en un setenta por ciento por encima del volumen de pre-guerra, aumento de la producción para el consumo interno en un veinte por ciento y comienzo de un programa de desarrollo del capital en gran escala.

"La primera condición—dice—en el plan—de todo programa efectivo para resolver la actual crisis es un cambio radical en la política exterior tanto desde el punto de vista político como económico."

"La cuestión central que tiene ante sí el pueblo británico—añadió—es la de si se realizan reducciones en las fuerzas armadas sobre la base de un cambio fundamental en la política exterior o la de realizar reducciones permanentes en el programa de viviendas y en el de los suministros de boca."

ATRAS LA PLANTA . . .

(VIENE de la Pág. UNO).—Falsa la afirmación de los señores comerciantes de que los trabajos durarán más de seis años.

2—Porque si para operar la Planta Diesel se precisa un plazo de seis meses después de haberse pedido la misma al extranjero, y dentro de dos años entra en función la nueva Planta Hidroeléctrica, los servicios de la primera servirán únicamente para el verano de 1948.

3—Porque no se justifica una inversión de £ 300.000.00 para servicios que apenas van a ser aprovechados en un verano.

4—Porque es improcedente suspender del capital acumulado para la construcción de la Planta de Poás, el necesario para la compra de la maquinaria Diesel. Tal medida restaría posibilidades de constitución y obligaría a la Municipalidad a conseguir posteriormente la misma cantidad de dinero.

5—Porque es injusto que se eleven desmedidamente las tarifas de los abonados. La renta en cuestión no debe, por ningún concepto, salir de los escasísimos fondos del pueblo; antes bien, debieran ser los señores comerciantes e industriales los que paguen esa suma.

Basado en estas consideraciones, nuestro Partido se opondrá en la Municipalidad a que el proyecto de la Planta Diesel pase en la forma expuesta por los señores comerciantes. Por otra parte, Vanguardia Popular critica la indiferencia mostrada por estos señores en relación con el problema eléctrico de la Ciudad de Heredia, ya que si ellos se hubieran interesado, como dicen ahora que se van a interesar, en la colección de los bonos, desde hace mucho tiempo se hubieran emprendido los trabajos de la construcción de la Planta Eléctrica.